



La Universidad suscribe acuerdos académicos con Argentina, Brasil y México

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El mercado académico iberoamericano es una de las áreas geográficas que más concita el interés y el empeño de la Universidad de Salamanca en su proyección internacional. En este contexto hay que enmarcar los nuevos convenios de colaboración que decidido establecer el Estudio salmantino con instituciones académicas de Argentina, Brasil y México, acuerdos que recibieron días atrás el beneplácito y la conformidad de los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno.

En el caso de Argentina, el convenio se ha sellado con la Universidad de Flores, encaminado a potenciar acciones conjuntas en el ámbito de la docencia, la investigación y los programas culturales conjuntos. Siguiendo esta misma premisa la Usal ha firmado otro acuerdo con la Universidad de Liberquaré (México).

Respecto a las nuevas relaciones entabladas con Brasil, las nuevas líneas de cooperación que se han rubricado se articulan con las universidades de Barra Mansa y Federal de Goias.